

Viel Vieh kommt unter den Hammer

Kommenden Mittwoch findet in Langenbruck die 32. Viehauktion der Bergbauern statt

Die Mitglieder des Bergbauernvereins Langenbruck und Umgebung laden zur 32. Viehauktion ein. Sie findet nächsten Mittwoch, 17. August, ab 10.45 Uhr im Ausserdorf statt.

«Auch dieses Jahr können wir beste Tiere anbieten», ist OK-Präsident Thomas Bader vom Bergrestaurant Chambersberg in Eptingen überzeugt. «Rund 100 Tiere aus Baselland und dem Kanton Solothurn sind angemeldet», ergänzt Ronny Schweizer, Verantwortlicher Tierzucht und Viehabsatz am landwirtschaftlichen Zentrum Ebenrain.

Humorvolle Gantruffer

Angeboten werden an der 32. Viehauktion in Langenbruck Kühe und Rinder der Rassen Fleckvieh, Holstein und Braunvieh. Auch Fleischrinder sowie ein Stier und ein Kalb kommen unter den Hammer. Die Auktion beginnt um 10.45 Uhr. Als Speaker wechseln sich Ronny Schweizer und Fabian Dettwiler, Lehrer für Tierhaltung am landwirtschaftlichen Zentrum Ebenrain, ab. Sie werden die Tiere beschreiben und auf Spezialitäten hinweisen. Angepriesen werden die Tiere einmal mehr auf humorvolle Art von den Gantruffern Alois Wyss und Andreas Aebi.

Gemütliche Festwirtschaft

Thomas Portmann, Präsident Bergbauernverein Langenbruck und Umgebung,



Rund 100 Tiere werden bei der Gant in Langenbruck präsentiert und verkauft.

lädt Bauernfamilien und die nichtbäuerliche Bevölkerung herzlich ein, am nächsten Mittwoch, 17. August, für einen entspannten Tag nach Langenbruck zu kommen. «Dieser Tag ist nicht nur unterhaltsam für Viehzüchter, sondern

für alle, die sich für die Landwirtschaft interessieren», sagt er. Zudem empfiehlt er den Besuch der gemütlichen Festwirtschaft, wo man Kollegen und Bekannte treffen könne und ein feines Mittagessen aufgetischt werde.

MGT

32. Viehauktion in Langenbruck: Mittwoch, 17. August, ab 10.45 Uhr. Anfahrt mit öffentlichem Verkehr ab Balsthal: Bus Nr. 94, 10.34 Uhr und dann stündlich nach Langenbruck Dorf (Fahrtdauer circa 15 Minuten).

ZVG